
平成２８年度村政懇談会質問のその後の対応について

地区名 番号 質問内容 回答者 担当課 分類 備考

①当日終了
（当日で回答が終了している）
②継続検討等
（継続的に対応が必要であるもの）

★②の場合のみ，右の対応状況を
記載してください。

平成28年9月末現在
（Ｈ28.9.30〆切）

平成28年12月末現在
（Ｈ28.12.28〆切）

平成29年3月末現在
（Ｈ29.3.31〆切）

石神 1 ○○について ○○部長 ○○部 ○○課
①当日終了
②継続検討等

・○○した（○月実施） 同左 同左

石神 1
常陸那珂火力発電所の石炭から出る煤
煙の対策について

村民生活部長 村民生活部 環境政策課 ①当日終了

石神 2 広報とうかいについて 村長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
頂いた意見等も踏まえ，より見やすい広
報誌となるよう工夫，改善の方法を検討
しています。

同左
特集記事や各コーナーのリニューアルを
行うなど，改善を図ってまいります。

石神 3 避難道路の補修について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

石神 4 久慈川の堤防の除草方法について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

石神 5
石神コミセンから石神小学校へ行く途中
にある擁壁の木について

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

石神 6 歴史と未来の交流館について 村長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

石神 7 広域避難計画について 村長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

石神 8 村の農業施策について 村長 建設農政部 農業政策課 ①当日終了

石神 9 水害の際の避難道路の確保について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
広域避難計画における主要な避難道路
と位置づける検討を開始しました。

広域避難計画における主要な避難道路
と位置づける検討をしています。

同左

石神 10 道路の整備について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

石神 11 村への要望事項について 村長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

石神 12 広報とうかいの文字の大きさについて 村長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
頂いた意見等も踏まえ，より見やすい広
報誌となるよう工夫，改善の方法を検討
しています。

同左
視認性に優れたユニバーサルデザイン
フォントを導入するなど，改善を図ってま
いります。

石神 13 村からの情報発信について 村長 村長公室 広報広聴課 ①当日終了

村松 14 村予算の財源確保について 村長 村長公室 企画経営課 ①当日終了

村松 15 村松地区での定住人口の確保について 村長 村長公室 企画経営課 ①当日終了

村松 16 J-PARC周辺の道路整備について 村長公室長 村長公室 企画経営課 ①当日終了

村松 17 国道２４５号の拡幅工事について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 拡幅に向け，補償交渉中。 同左 同左

対応状況



平成２８年度村政懇談会質問のその後の対応について

地区名 番号 質問内容 回答者 担当課 分類 備考

①当日終了
（当日で回答が終了している）
②継続検討等
（継続的に対応が必要であるもの）

★②の場合のみ，右の対応状況を
記載してください。

平成28年9月末現在
（Ｈ28.9.30〆切）

平成28年12月末現在
（Ｈ28.12.28〆切）

平成29年3月末現在
（Ｈ29.3.31〆切）

対応状況

村松 18 村松保育所の跡地計画について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
村松周辺地域活性化計画の中で検討し
ています。

同左 同左

村松 19
原子力災害時の避難計画説明会につい
て

村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

村松 20
押延十字路から動燃入口までの歩道の
拡幅について

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
除草を行い歩道の幅員を確保してまいり
ます。

除草を行いました。

村松 21 コミセンの和室の見直しについて 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
利用者の意見を踏まえつつ，施設の長
寿命化計画の中で検討していきます。

同左 同左

村松 22 国道２４５号線の橋梁（宮前橋）について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
ボックスカルバートで施工予定のことで
す。

村松 23 救急車が入れない村道について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 現場確認を行い地権者に話しました。
支障となっている樹木の所有者に対して
剪定等の対応をお願いしてまいります。

同左

村松 24 要望に対する回答の仕方について 村長 村長公室 広報広聴課 ①当日終了

村松 25 常陸那珂港での雇用について 村長 村長公室 まちづくり推進課 ①当日終了

村松 26 東海村でのシニアカードの使用について 村長 村長公室 まちづくり推進課 ①当日終了

(参考)
8月24日に行われた東海村商工会と村
長以下役場幹部職員との意見交換会に
おいて，村内商店のキッズカード・シニア
カードの登録，ウェブ情報誌等への登録
について申し入れを行いました。

村松 27
虚空蔵尊前の横断歩道と止まれの白線
について

村長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 ７月に白線の引き直しを行いました。

村松 28
大神宮と虚空蔵尊に分かれる道路の優
先について

村長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 ７月に白線の引き直しを行いました。

村松 29 村松海岸へ向かうための道路について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
みちづくり検討委員会の中で協議してま
いります。

まだ委員会で協議していません。委員会
の開催をお願いしてまいります。

同左

村松 30
天神山や古墳などの文化財保護につい
て

教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

村松 31 自然災害を想定した避難訓練について 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

村松 32 村松地区の大字名について 村長 村民生活部 住民課 ①当日終了

村松 33 卓球の吉村選手の応援について 教育次長 教育委員会 生涯学習課 ②継続検討等
今後吉村選手に来村いただき，村民の
皆様の前でプレーを見せていただくよう
な機会を作っていきます。

村民栄誉賞の表彰の日程調整を行って
いるが，まだ確定していません。引き続き
働きかけていきます。

29.3.6　吉村選手の母校である白方小学
校において吉村選手に村民栄誉賞をお
渡しし，プレーを見せていただきました。
引き続き応援してまいります。
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白方 34 離婚対策について 村長 村民生活部 住民課 ①当日終了

白方 35 避難並びに通学の安全確保について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
みちづくり検討委員会の中で協議してま
いります。

広域避難計画における主要な避難道路
と位置づける検討をしています。

同左

白方 36 空き家対策について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
空家実態調査を行い，協議会設置，空
家等対策計画の策定を行ってまいりま
す。

白方 37
来年度の村民会議，地区社協の事務に
ついて

村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

白方 38
まちづくり協議会の役場内の検討につい
て

村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

白方 39 通学路の安全対策について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
交差点で減速させる路面表示等の対策
を講じました。

白方 40 自治会と民生委員の区割りについて 福祉部長 福祉部 福祉保険課 ②継続検討等

民生委員の担当区域は，長い歴史の中
で現在の形になった経緯があり，簡単に
変更できるものではありません。
また，担当区域に住む高齢者等支援の
必要な方と担当民生委員との関係性も
大切にしなければなりません。
現在，具体的にどのような問題が出てい
るのかや民生委員の担当区域の変更以
外に方法はないのかなどについて，関係
機関で協議中です。
今後，結論が出次第，その結果を質問
者に御説明します。

質問者に御説明し，了解していただきま
した。

白方 41 広域避難計画のバスの使用について 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

白方 42
常陸那珂港内の東京電力の公園施設に
ついて

村長公室長 村長公室 企画経営課 ②継続検討等

6.28　東京電力　常陸那珂火力発電所に
確認しました。回答は以下のとおりとなり
ます。
■公園（ふれあい広場，サッカー場）：現
在建設中の火力発電所の資材置場等と
して利用するため閉鎖中。建設後は解放
予定とのことです。（H33を予定）
■釣堀：津波発生時，安全な場所への避
難が困難であるため，このまま閉鎖する
とのことです。

白方 43 災害時の井戸水のマップについて 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了
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白方 44
久慈川河川敷の桜並木植栽の延長につ
いて

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
常磐線までの延長について，国土交通
省と打合せを行い内諾を得ました。

国土交通省に対し，植栽の許可申請手
続き中です。

国土交通省の許可を得て，植栽を行い
ました。

白方 45 常磐線沿線の環境整備について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 除草を実施しました。

白方 46 後見人制度について 福祉部長 福祉部 福祉保険課 ②継続検討等

御意見は要望として社会福祉協議会に
伝達しました。
判断能力等に要支援課題のある方々の
権利擁護は，大変重要であると認識して
います。
今後も成年後見制度や日常生活支援事
業をより効率的に実施するための方策
等について，社協と協議して参ります。

白方 47
白方公園の放射性廃棄物について（職員
の対応について）

村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

白方 48 堤防に植える桜の種類について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

白方 49 役場ＯＢの自治会活動について 村長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

白方 50 白方小あと地公園の汚れについて 教育長 教育委員会 学校教育課 ②継続検討等
校長会（6/29）で説明（情報共有）
関係学区の学校長に現状確認と校内集
会等で注意喚起を指示しました。

白方 51 給付型の奨学金制度について 教育次長 教育委員会 学校教育課 ①当日終了

白方 52 自治会加入率の向上について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
自治会連合会のまちづくり委員会と話し
合いながら加入率向上に向けて進めて
いきます。

同左 同左

真崎 53 LNGを使った火力発電について 村長 村長公室 企画経営課 ①当日終了

真崎 54 災害全般の資料について 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

真崎 55 避難計画の作成について 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

真崎 56 古墳の保全について 教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

真崎 57 行政職員の自治会活動参加について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

真崎 58 通学路の舗装について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等 舗装に向け，今年度調査をします。
今年度は基礎調査を行いました。次年度
以降，測量，詳細設計，舗装工事と進め
てまいります。
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真崎 59 子ども議会について 村長公室長 教育委員会 指導室 ①当日終了

真崎 60 広報とうかいの文字の大きさについて 村長公室長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
頂いた意見等も踏まえ，より見やすい広
報誌となるよう工夫，改善の方法を検討
しています。

同左
視認性に優れたユニバーサルデザイン
フォントを導入するなど，改善を図ってま
いります。

真崎 61 広報とうかいの世代毎編集について 村長公室長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
頂いた意見等も踏まえ，より見やすい広
報誌となるよう工夫，改善の方法を検討
しています。

同左
特集記事や各コーナーのリニューアルを
行うなど，改善を図ってまいります。

真崎 62 情報発信と回覧板の活用について 村長公室長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
頂いた意見等も踏まえ，より見やすい広
報誌となるよう工夫，改善の方法を検討
しています。

同左
特集記事や各コーナーのリニューアルを
行うなど，改善を図ってまいります。

真崎 63 科学施設等の案内の一元化について 教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

真崎 64 雨風が強いときの資源物回収について 村民生活部長 村民生活部 環境政策課 ②継続検討等

悪天候時の資源物収集については，災
害時等を除き原則実施します。
自治会の資源物ステーション立会いを実
施するかどうかは，天候状況等に応じて
それぞれでご判断をお願いします。
なお，悪天候時にはできるだけ次の回の
収集日をご利用いただくよう，広報等に
よる周知を実施します。

同左 ホームページによる周知を行いました。

真崎 65 東海村ＰＲの資料について 村長公室長 村長公室 広報広聴課 ②継続検討等
今年度から実施するシティプロモーション
推進事業にあわせて資料作成を検討し
ています。

同左
今年度作成したウエルカムガイドを積極
的に活用するとともに，別途，その他ＰＲ
資料も作成していきます。

真崎 66
村政懇談会の自由質問に対する回答に
ついて

村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

真崎 67 自治会への加入促進について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
自治会への勧誘方法について，自治会
連合会と話し合いながら加入率向上に
向けて進めていきます。

同左 同左

真崎 68
コミセンに置いてある東海村地図帳の新
調について

村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

真崎 69 保育士の待遇について 総務部長 福祉部 子育て支援課 ②継続検討等
各保育所に早番・遅番に対応した臨時職
員を一部配置しております。今後も引き
続き働きやすい職場づくりを目指します。

真崎 70 公園の駐車場の確保について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
公園周辺での駐車場の確保は難しい状
況です。路上駐車をしないよう呼びかけ
る看板を設置したいと考えています。

駅東第１公園及び駅東第４公園に，「路
上駐車ご遠慮ください」と記載した看板を
１１月に設置しました。



平成２８年度村政懇談会質問のその後の対応について

地区名 番号 質問内容 回答者 担当課 分類 備考

①当日終了
（当日で回答が終了している）
②継続検討等
（継続的に対応が必要であるもの）

★②の場合のみ，右の対応状況を
記載してください。

平成28年9月末現在
（Ｈ28.9.30〆切）

平成28年12月末現在
（Ｈ28.12.28〆切）

平成29年3月末現在
（Ｈ29.3.31〆切）

対応状況

真崎 71 卓球の吉村真晴選手の応援について 教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

中丸 72
駅東大通りから駆上り動燃線までの区間
の供用開始について

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
動燃駆け上がり線については、信号機が
つく予定です。

中丸 73 交差点の安全対策について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
中丸地区みちづくり検討委員会で説明を
行いました。

中丸 74 村道0202号線の側溝について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

中丸 75 村道3184号線の側溝について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
みちづくり検討委員会の中で協議してま
いります。

この区間の一帯は田畑や山林となって
おり整備の必要性は高くないと考えてお
ります。また，現在砂利道の一部及び水
路の一部は村の所有ではなく国の所有
ですので現状で管理してまいりますが，
道路脇の樹木が茂って道路にかぶさり
道路に陽が射さないことが道路環境悪
化の一因になっていると考えますので，
地権者の協力のもと樹木剪定等を行い
道路環境を改善したいと考えています。

中丸 76 東海村の空き家条例について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
空家実態調査を行い，協議会設置，空
家等対策計画の策定を行ってまいりま
す。

中丸 77 村の空き家対応について 村民生活部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等
所有者に対し、状況を説明し、早急な対
応がなされた。質問者に対し報告をし、
安堵の回答を得ています。

中丸 78
常陸東海園の反対側の埋め立てた土地
の状況について

村民生活部長 村民生活部 環境政策課 ①当日終了

中丸 79
素鵞神社から村松地区に抜ける坂道につ
いて

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ②継続検討等

道路の状態が確認できないので，除草を
実施します。地元の皆様と道路の全容を
確認して，道路のあり方を検討していき
ます。

ご指摘の道路は村道3100号線（川崎産
業脇から太陽光発電所脇を経て大山下
地区へ通じる道）かと思います。除草の
範囲が広く，また道路周辺も草が繁茂し
ており，除草を行い通行できるようにする
と不法投棄や防犯等の問題も生じると思
われることから，申し訳ありませんが除
草は実施していません。この道路を整備
するべきかは改めて地元の方と検討した
いと考えています。

中丸 80 遺跡の保護について 教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

中丸 81 東海村のほしいものブランド化について 建設農政部長 建設農政部 農業政策課 ①当日終了



平成２８年度村政懇談会質問のその後の対応について

地区名 番号 質問内容 回答者 担当課 分類 備考

①当日終了
（当日で回答が終了している）
②継続検討等
（継続的に対応が必要であるもの）

★②の場合のみ，右の対応状況を
記載してください。

平成28年9月末現在
（Ｈ28.9.30〆切）

平成28年12月末現在
（Ｈ28.12.28〆切）

平成29年3月末現在
（Ｈ29.3.31〆切）

対応状況

中丸 82 バイオマスの利活用について 村民生活部長 村民生活部 環境政策課 ①当日終了

中丸 83 自治会のあり方について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
単位自治会は非常に重要な組織だと考
えている。自治会連合会と話し合いなが
ら加入率向上に向けて進めていきます。

同左 同左

中丸 84 駅周辺への交番等の配備について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

 舟石川・船場 85 広域避難計画について 村民生活部長 村民生活部 防災原子力安全課 ①当日終了

 舟石川・船場 86
（仮称）歴史と未来の交流館のタイムスケ
ジュールについて

教育次長 教育委員会 生涯学習課 ①当日終了

 舟石川・船場 87
（神社の）祭りに対する村からの補助につ
いて

村長公室長 村長公室 まちづくり推進課 ②継続検討等

調査したところ，５・６年前の補助金の支
出元は，東海まつり実行委員会でした。
補助金の支出は，東海まつり実行委員
会の判断になってしまうことを御理解くだ
さい。

 舟石川・船場 88 舟石川コミセンの駐車場について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
避難計画にあわせて，駐車場の拡張方
法を検討していきます。

同左 同左

 舟石川・船場 89 東海村のＩＳＯ14000について 村民生活部長 村民生活部 環境政策課 ①当日終了

 舟石川・船場 90 舟石川コミセンのホールの増築について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
ホールの拡張など施設改修については，
利用者の意見を踏まえつつ，施設の長
寿命化計画の中で検討していきます。

同左 同左

 舟石川・船場 91 コミセンの耐用年数について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等

コミセンの耐用年数は６０年としています
が，来年策定予定の東海村公共施設等
総合管理計画の中で使用期間の延長を
予定しています。

同左 同左

 舟石川・船場 92 自治会加入率の問題について 村民生活部長 村民生活部 自治推進課 ②継続検討等
自治会連合会と話し合いながら加入率
向上に向けて進めていきます。

同左 同左

 舟石川・船場 93 自治会費の村の支援について 村長 村民生活部 自治推進課 ①当日終了

 舟石川・船場 94 学童保育の委託について 村長 福祉部 子育て支援課 ②継続検討等

各学童クラブにおける今年度の運営全
般について検証し，安全面・育成面・管
理面等の課題について，必要に応じて見
直しを行ってまいります。

 舟石川・船場 95
文化センターへ向かう途中の陸橋（舟石
川橋）について

建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了

 舟石川・船場 96 駅西周辺の整備について 建設農政部長 建設農政部 都市整備課 ①当日終了


